



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 5 février 2018

Nominations au sein de l'équipe de Direction de SFR Group (prochainement Altice France)

Alain Weill et Armando Pereira, respectivement Président directeur général et Directeur général opérationel, ont nommé :

- Arthur Dreyfuss, Secrétaire général. Arthur conserve ses fonctions de Directeur de la communication de Altice N.V.

- Michel Matas, Directeur juridique.

Alain Weill et Armando Pereira tiennent à remercier chaleureusement Régis Turrini et Emmanuelle Lévine pour leur engagement majeur au service du groupe ces dernières années.

Arthur Dreyfuss est titulaire d'un Master de Droit Public de l'Université Paris 2- Panthéon Assas et d'un Master de Droit Public des Affaires de l'Université Paris 1- Panthéon Sorbonne. Arthur a occupé diverses fonctions en cabinet ministériel (Justice, Affaires Etrangères, Transports) entre 2006 et 2011, et a également été Porte-parole adjoint de la Chancellerie. Avant de rejoindre le Groupe Altice en 2014 en tant que Directeur de la communication, Arthur était Directeur conseil chez Havas.

Michel Matas est titulaire d'un DEA en droit européen de l'Institut des Hautes Etudes Européennes de Strasbourg (1996) et d'une maitrise de droit public de l'Université de Strasbourg (1995). Michel dispose d'une expérience de près de 20 ans dans le secteur des télécoms. Après avoir été Directeur juridique du groupe Numericable-Completel, Michel était associé du cabinet Bird & Bird.

A propos d'Altice - altice.net

SFR est la filiale du Groupe Altice en France. Fondé en 2001, Altice est un groupe international, acteur de la convergence entre les télécoms, les contenus, les médias, le divertissement et la publicité.

Altice propose des produits et services innovants, qui étendent le champ des possibles pour ses 50 millions de clients grâce à des réseaux fibre et mobile ultra performants. Le groupe permet à des millions de personnes de vivre leurs passions en proposant des contenus originaux, des programmes TV de grande qualité, des chaînes d'information internationales, nationales et locales. Altice diffuse en live les plus grandes compétitions sportives et permet à des millions de clients de profiter des médias et divertissements les plus populaires. Altice innove en matière de technologies grâce à ses « Altice Labs » répartis à travers le monde. Altice met en contact des marques leaders et leur audience à travers des solutions publicitaires haut de gamme. Altice est également un fournisseur mondial de solutions digitales pour tous ses clients entreprises.

Altice est présent sur 10 territoires, de New York à Paris, de Tel Aviv à Lisbonne, de Saint-Domingue à Genève, d'Amsterdam à Dallas. Altice (ATC & ATCB) est coté sur Euronext Amsterdam.

Pour suivre l'actualité du groupe sur Twitter : @Altice

Contact presse : presse@sfr.com